
Verbale della seduta di giovedì 12 settembre 2024 
 
Presenti: 
Prof. Andrea Capaccioni, Presidente del Consiglio intercorso delle lauree in Beni 

e Attività Culturali, 
Prof. Stefania Petrillo, Responsabile Qualità del Consiglio intercorso delle lauree 

in Beni e Attività Culturali 
Prof. Massimo Nafissi, Responsabile Qualità Dipartimento; 
 
 
La commissione, istituita su mandato della Commissione per l’assicurazione 
della Qualità del Dipartimento di Lettere nella riunione del giorno 9 settembre 
2024, si riunisce alle ore 11:00 presso la sede del Dipartimento di Lettere per 
discutere il seguente punto all'ordine del giorno: 
 
1. Osservazioni ANVUR CdS BB.CC. 
La Commissione inizia la discussione sulle misure da prendere in vista del 
miglioramento della assicurazione della Qualità del CdS e del Dipartimento alla 
luce delle osservazioni contenute nella valutazione ANVUR del CdS. 
La riunione si serve di un prospetto che riassume tali osservazioni, e si 
concentra per il momento sulle raccomandazioni. 

• Si discutono in particolare le misure da prendere, in vista della revisione 
dell’ordinamento in ordine alla definizione degli obiettivi e dei profili 
culturali e professionali in uscita dei propri laureati. In particolare si rileva 
la necessità di effettuare incontri con qualificati Stakeholders (p.es. Museo 
Archeologico Nazionale e Galleria Nazionale, Soprintendenza, Ufficio 
scolastico regionale) per ricavarne stimoli utili all’aggiornamento degli 
obiettivi e dei profili ci cui sopra. 

• Si discute delle modalità di acquisizione di questi pareri, anche in 
relazione all’esistenza del Comitato di Indirizzo. Pare utile distinguere i 
diversi momenti di incontro tra una parte generale di potenziale interesse 
per tutto il Dipartimento, e una riservata ai singoli CdS. 

• Altre raccomandazioni hanno per oggetto le schede insegnamento, in 
particolare la loro uniformità, la declinazione e l'utilizzo dei descrittori di 
Dublino e le modalità di svolgimento delle verifiche dei singoli 
insegnamenti. Riprendendo l’iniziativa volta a migliorare le schede 
insegnamento messa in atto nel mese di giugno sulla base delle decisioni 
prese dalla commissione per la Qualità della Didattica del Dipartimento il 
29.5. u.s., si propone di inviare una lettera ai docenti del CdS perché 
verifichino che i loro syllabi rispondano alle richieste avanzate dalla CEV. 

• Si discute dell’opportunità di prevedere un modello di ordine del giorno dei 
Consigli dei CdS che tenga conto dei rilievi mossi dalla CEV, e preveda la 
periodica discussione in sede consiliare di quanto emerge dalle varie azioni 
di monitoraggio, consultazione e interazione con altri organi e componenti 
del Dipartimento e del CdS. 

• Vista la prossima elezione di un nuovo Presidente, si demanda a una 
successiva riunione l’ulteriore valutazione del documento ANVUR e la 
formulazione di altre proposte. 

 



Non essendoci altri punti all'ordine del giorno, la riunione si è conclusa alle ore 
13:00. 
 
Il Delegato per la Qualità 

 
 


